

¿Región conectada? Cores abiertos a financiar estudio de extensión del metro hasta Los Andes

Una esperanzadora noticia para la región entregó la jornada de este lunes 7 de junio el consejero regional Cristian Mella, quien anunció la intención de parte de sus colegas de financiar un estudio de prefactibilidad para extender el metro hasta la provincia de Los Andes.

Todo esto paralelamente a los avances de la extensión del metro hasta La Calera, proyecto que continúa la etapa de ingeniería, preparando todos los antecedentes necesarios para el proceso de evaluación ambiental.

Anuncio Patrocinado

La autoridad se mostró feliz con el inicio de este debate que busca conectar toda la región de Valparaíso.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?